
Hallo Harald,

klar, inhaltlich bin ich weit über das Ziel hinausgeschossen.
Eigentlich ist meine Haltung nur, dass ich gereimte Gedichte mag, und andere in der Regel nicht so
interessant finde.

Natürlich erhebt mein Text selber auch keinen künstlerischen Anspruch.
Das war nur eine abendliche Laune.

Und leider reimte sich "Dreck" so gut auf "Fleck" ;-)

Also nichts für Ungut, liebe Künster.

K.B.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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